

Schönes Dorf für ein „Vergelt's Gott“

Ehrenamtliche Grünanlagenpflege des Obst- und Gartenbauvereins

Mamming. (li) Es grünt und blüht an allen Orten in Mamming. Auch bei den gemeindlichen Grünanlagen tragen die farbigen Blumenrabatten und Pflanzenarrangements zu einem schönen gepflegten Ortsbild bei, das sowohl den Einheimischen als auch den Gästen, die in der Gemeinde weilen, gefällt.

Dass dies so ist, kommt nicht von ungefähr. Es sind die fleißigen „Heizelmännchen“ des Obst- und Gartenbauvereins Mamming – voran Vorsitzende Margit Günzkofer – die mit ihrer Gartlertruppe nicht nur die Pflanzung übernommen hat, sondern auch immer wieder nach dem Rechten sieht. Leider wächst und gedeiht nichts so schnell und gut wie das Unkraut. So wurde gejätet, gezupft, geschnitten und entfernt, was nicht hingehört. Eine schweißtreibende Arbeit bei sommerlichen Temperaturen. „Einer muss es ja machen“ diese Einstellung wie Margit Günzkofer hat nicht jeder und es darf auch keineswegs als Selbstverständlichkeit betrachtet werden, dass es Leute gibt, die ihre Freizeit opfern, um diese zweifelsohne wichtige Arbeit zu erledigen. Unentgeltlich wohlgemerkt, denn wenn die Stunden für die Leute, die im Einsatz sind, von der Gemeinde bezahlt werden

müssten, ist es, wie es Bürgermeister sehr wertschätzend immer zu sagen pflegt, ein „unbezahlbarer Dienst für die Allgemeinheit“.

Auch kürzlich sah man ihn wieder inmitten der Gartler, denn ein „Vergelt's Gott“ und ein Eis zwischendurch geht immer. Margit Günzkofer freut sich natürlich, dass ihr Leute zur Seite stehen, die sich für ein blühendes und kultiviertes Mamming einsetzen, denn schließlich ist ein schönes Ortsbild die Vi-

sitenkarte eines Dorfes. Sie hat auch nichts dagegen, wenn sich noch mehr Leute dieser Maßnahme anschließen, auch die Ortsteile Bubbach, Mammingerschwaigen und so weiter ebenfalls sauber und adrett zu präsentieren. Auch wünschen sich die Grün- und Blühflächenpfleger, dass sie weniger Abfall in den Anlagen und auch keine Hinterlassenschaften der Hunde vorfinden. Für die Sauberkeit kann nämlich jeder seinen Beitrag leisten.



Der Obst- und Gartenbauverein Mamming nimmt sich ehrenamtlich der gemeindlichen Grün- und Blühanlagen an.